



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**

Vicerrectorado de Internacionalización
Oficina de Relaciones Internacionales



EXPERIENCIA ERASMUS EN MONTERREY CURSO ACADÉMICO 2023/2024

- Fecha: DE AGOSTO DE 2023 A DICIEMBRE DE 2023
- DOBLE GRADO DE INGENIERÍA INFORMÁTICA Y MATEMÁTICAS
- Destino: MONTERREY, MÉXICO
- (Código Erasmus, nombre del centro y ciudad): INSTITUTO TECNOLÓGICO Y DE ESTUDIOS SUPERIORES DE MONTERREY, EN MONTERREY, MÉXICO
- Experiencia e información de utilidad para futuras movilidades:

Me piden que escriba en pocos párrafos lo mucho que ha significado esta experiencia, aunque, diga lo que diga, me quedo corto para expresar lo importante que ha sido esta movilidad para mí:

México es un país realmente increíble: su gastronomía, su gente, sus parajes, su cultura... Es un país muy intenso y no eres realmente consciente hasta que pasas unos meses viviendo allí. La idea europea que tenemos de México nada tiene que ver con lo que se vive una vez cruzas el Charco.

Monterrey es una ciudad industrial. Si buscas una ciudad más cultural e histórica, sin duda te recomiendo escoger el Campus del TEC en Guadalajara o Ciudad de México, pero para todas aquellas personas que busquen priorizar su faceta académico-profesional, Monterrey es una ciudad muy cercana a EE.UU. (Texas), con mucho capital, muchas oportunidades y especialmente destaco que el Campus Monterrey de la Universidad Tecnológico de Monterrey es el más importante de todos (es donde nació esta institución), con unas instalaciones absolutamente increíbles y un ambiente universitario al más puro estilo americano.

Respecto a la universidad: El Tecnológico de Monterrey tiene un modelo educativo innovador práctico y ameno, especialmente interesante para estudiantes de Ingeniería Informática. He aprendido mucho, con un esfuerzo constante pero que se veía reflejado continuamente en los resultados. He disfrutado mucho de los estudios en esta universidad. He obtenido un rendimiento académico muy bueno y ha sido gracias a la motivación de terminar la carrera en una universidad así y, he de decir que la sólida formación y el bagaje que traía de la UGR me ha facilitado el afrontar los estudios allí con muy buenos resultados.

Zonas de México que recomiendo conocer: Quintana Roo y Yucatán, Guadalajara, Ciudad de México y Oaxaca (Puerto Escondido). Con visitar esas ciudades te llevas un retrato de México más que de sobra. Incluso para el Día de los Muertos se recomienda San Miguel de Allende, Guanajuato o Pátzcuaro (que es donde se ambientó la película de Disney: Coco).

Para terminar, decir que las personas en México son educadas, detallistas y tranquilas. Es un contraste que rápido aprendí puesto que la personalidad española a veces resulta algo directa en su cultura, y si no se sabe gestionar puede parecer incluso maleducada en situaciones concretas. Eso sí, si se sabe llevar bien, tenemos una buena ventaja competitiva para trabajar en Latinoamérica.

Por cierto, ¡se agradece mucho que el semestre allí acaba el 1 de diciembre y he podido tener las primeras Navidades libres después de 5 años estudiando el doble grado! Eso sí... ¡el 7 de agosto estás ya estudiando con 42 grados a la sombra mientras en España seguían en la playita! Jajaja.

Sin más dilación, espero que esta opinión os haya servido y realmente os planteéis este destino como posible opción para pasar una movilidad fuera de Europa. Quedo a vuestra disposición para lo que necesitéis, contactadme por LinkedIn: Carlos Galán Carracedo. Vivir una experiencia de movilidad completa también implica ayudar y animar a las personas que puedan a vivir una experiencia como la tuya.



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**

Vicerrectorado de Internacionalización
Oficina de Relaciones Internacionales

ETSIIT
Escuela Técnica Superior
de Ingenierías Informática
y de Telecomunicación




Educación y Cultura
Programa en el ámbito del
Aprendizaje Permanente
ERASMUS

